



三井小学校だより

第2号

令和2年5月7日

輪島市立三井小学校

教育目標 「自分を高める子」を育てる

*よく考え やり通す子 *心の豊かな子 *体のじょうぶな子 文責 清水昭浩

電話 0768(26)1110 e-mail mies201@po.city.wajima.ishikawa.jp

みなさんの力で乗り切りましょう

先月4月7日、政府は新型コロナウイルス感染拡大防止の措置として「緊急事態宣言」を発出しました。全ての国民が外出の自粛や三密をさけるような行動をとってきました。学校も輪島市の指示により、4月16日から5月6日までを休業（休校）期間として対応してきました。しかし、先日、その「緊急事態宣言」が当面5月31日まで延長されることとなりました。それに伴い、輪島市内の小中学校も休業期間が当面5月31日まで延長されることとなりました。

4月7日に笑顔いっぱいやる気満々の子ども達を迎えてスタートした新学期でしたが、残念ながら授業が再開できない状態がしばらく続くこととなります。今、子どもたちも保護者の皆さんも、そして地域の皆さんも先が見通せず、不安な気持ちでお過ごしのことと思います。でも、どうか、皆さんの力でこの難局を乗り切って参りましょう。



これからの時代を切り拓いていく大切な子ども達のために、今、我々大人ができることを考えて参りましょう。学校職員も知恵を出し合いながら、今、子ども達のためにできる最大限のことを考えて対応して参ります。どうかご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

校長 板岡 和之

《 新任の先生方の紹介② 》

ほんだ わかこ

本田 和華子 (輪島市)

3月まで門前中学校で働いていました。今年から英語専科として、4つの小学校で英語を教えることになりました。子どもたちには、英語を通して、海外のことを学んだり、より多くの人たちとコミュニケーションしたりできる力を伸ばして行ってほしいです。これから、よろしくお願いたします。



なかた ひとみ

中田 一美 先生 (輪島市)

スクールカウンセラーとして今年度三井小学校にくることになりました。子供達一人一人が元気で楽しい学校生活が送れるように少しでもお手伝いができたらと思っています。



ホームページもご覧下さい。<http://cms1.ishikawa-c.ed.jp/~miixxe/NC2/htdocs/>
学校での出来事を随時更新しています。(「三井小学校」で検索してもOKです。)

